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Toutes nos félicitations ! Votre choix prouve que vous aimez les équipements de haute 

technologie et les machines bien conçues. En effet, vous avez acheté l’un des équipements 

technologiques les plus avancés, soigneusement construit conformément aux normes les 

plus strictes du secteur. Il sera utile longtemps avec ses différentes applications. Cependant, 

nous vous conseillons de lire et de suivre scrupuleusement les instructions suivantes. 

 

Congratulations! Your choice proves of your liking for high technology equipment and well 

designed machines. Indeed, you have purchased one of the most advanced technology 

equipment, carefully built in accordance with the highest standards of the industry. It will be 

of service a long time with its various applications. However, we advise you read and 

follow scrupulously the following instructions. 

 

Comment ça marche  

Une fois que le niveau de sève atteint la hauteur désirée,soit l’électrode , la fotte ou la sonde 

capacitive active le commutateur pour démarrer la pompe. Après le pompage de la sève, le 

contrôle arrête la pompe 

 

How does it work  

Once sap level reaches the desired height, the electrode activates the switch to start the 

pump. After the sap is pumped-out, the electrode at the middle stops the pump 

 

Installation  

-L’extracteur doit être installé à une température ambiante d’au moins 1 ° C. Dans le cas 

contraire, le réservoir devra être drainé tous les jours. 

-L'extracteur doit être nivelé correctement 

 

Installation  

-The extractor should be installed where ambient temperature is at least 1 deg C. Otherwise, 

the reservoir 

will need to be drained everyday. 

-Extractor need to be levelled properly 

 

Exigences de branchement  

-La pompe à vide doit être sélectionnée en fonction du nombre de prises. 

-Utilisez des tuyaux en PVC ou en ABS. Taille en fonction de la pompe à vide (1 ½ ’’, 2 ’’, 

2 ½ ’’, 3 ’’) 

-Le régulateur de vide doit être installé entre la pompe à vide et la trappe d’humidité. 

-Pour les pompes refroidies à l'huile uniquement, un séparateur d'humidité / de sève doit 

être installé entre la pompe à vide et l'extracteur pour une protection contre les inondations 

et éviter l'accumulation de sucre. 
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Hook-Up Requirements  

-Vacuum pump to be selected according to number of taps. 

-Use PVC or ABS pipe. Size depending on vacuum pump (1 ½’’,2’’,2 ½’’,3’’) 

-Vacuum regulator must be installed between vacuum pump & extractor. 

-For oil cooled pumps only, a humidity/Sap trap must be installed between vacuum pump & 

extractor for protection against flooding & avoid sugar build-up. 

 

Entretien  

Pré-saison: 

-Inspecter : interrupteurs, fissures, pièces mobiles, flexibles, raccords et collets, o-ring etc. 

En saison: 

-Enlevez les couvercles transparents et nettoyez complètement l'extracteur avec du savon à 

vaisselle et une solution aqueuse. 

-Rincer 

-Ouvrir la valve de vidange pour éviter le gel 

-Évitez toute source de chaleur à proximité de composants en plastique 

 

Maintenance  

Pre-season: 

-Inspect: switch, cracks, mobile parts, hoses, fittings & clamps, covers gaskets, etc... 

 

During season: 

-Remove clear covers and clean entire extractor thoroughly with dish soap and water 

solution. 

-Rinse 

-Drain water pump to avoid freezing 

-Avoid heating source near-by plastic components 

 

Filtre anti-particules:  

 

Votre déclencheur est équipé d’un filtre anti-particules à plaques. Une vérification régulière 

du filtre est nécessaire afin d'éviter toute obstruction par des corps étrangers. 

 

Anti-particle filter:  

Your releaser is equipped with a plate anti-particle filter. A regular verification of the filter 

is necessary in order to prevent foreign material obstruction. 
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Troubleshooting  

-Problem: Sap reservoir stays full --> check for leaks/cracks, fittings,check valve 

-Problem: Pump will not start --> check vacuum pump switch by activating manually 
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GARANTIE: 

Votre relâcheur est garanti par le fabricant contre tout défaut de fabrication pendant une 

période de 2 ans s'il est utilisé dans l'industrie acéricole. La responsabilité du fabricant 

concernant cette garantie est limitée dans le remplacement des pièces de réparation. Toutes 

les pièces modifiées sous garantie deviennent la propriété du fabricant. 

Le fabricant ne saurait être tenu responsable des dommages résultant d'une imprudence, 

d'un abus ou du non-respect des instructions d'utilisation, ou de blessures infligées à une 

personne. 

 

GUARANTEE:  
Your releaser is guaranteed by the manufacturer against any fabrication defects for a 2 year 

period if used in maple industry. The manufacturer's responsibility regarding this guarantee 

is restricted in replacing the parts as he pleases or doing the repairs. All the parts that are 

changed under guarantee become the property of the manufacturer. 

The manufacturer would not be responsible for any damage resulting from carelessness, 

abuse or non respect of the operating instructions, or injuries inflicted to an individual. 
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Plan électrique  Electrical drawing  
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Boite électrique   Electrical box part  

 

 
 

 

 

1 01155461 PUSH BUTTOM SCHNEIDER 

2 01155436 SELECTOR 3 POSITIONS SCHNEIDER 

3 01155438 CONTACT NO CLAMP SWITCH SCHNEIDER 

4 01155437 ADAPTOR BASE SWITCH SCHNEIDER 

5 01155404 CONTACTOR LC1D18 240VAC SCHNEIDER 

6 01155460 ELECTROD LEVEL CONTROL SCHNEIDER 

7 01155254 TERMINAL BLOCK 22-6 AWG CTS10U 

8 01155250 TERMINAL BLOCK FUSE 22-10 AWG CSFL4U 

8 01155348 ELECTROD LEVEL CONTROL SCHNEIDER 

9 01155248 TERMINAL BLOCK 22-12 AWG CTS2.5U-N 

10 01155261 TERMINAL BLOCK END STOP CA802 

* 01155009 BOX HOFFMAN POLYPRO NEMA 4X 10X8X4 

* 01150922 STAINLESS BACK PLATE 8.75" * 6.88" 
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Pour adjuster le niveau de vide avec le variateur de vitesse 

1- Appuyer sur les flèches pour se rendre au paramètre 12-38 

2- Appuyer sur READ/ENTER pour changer la valeur en utilisant les flèches 

3- Appuyer sur READ/ENTER pour confirmer votre valeur en % lorsque vous êtes en mode 

automatique sur le boitier électrique gris installé près du variateur qui correspond au niveau 

d’eau dans le relâcheur 

4- Si vous êtes en mode manuel sur le boitier électrique gris à côté du variateur de vitesse la 

valeur du paramêtre 12-38 doit être à 100% pour fonctionner à la capacité maximum en hertz  

soit 60Hertz étant la valeur maximal ce qui est égal à 100% 

Si besoin d’information supplémentaire n’hésitez pas à nous contacter 819-751-2882 ou 

airablo@airablo.com 

How to set water level on the VFD  

1- Press the arrows to go to parameter 12-38 

2- Press READ / ENTER to change the value using the arrows 

3- Press READ / ENTER to confirm your % value when you are in automatic mode on the gray 

electrical box installed near the drive. This value is to adjust level inside the releaser  

4- If you are in manual mode on the gray box next to the bo. You can increase value of parameter to 

100% to have the maximum capacity of the pump but don’t forget to decrease this parameter when 

you change to automatic mode because the pump will never start.  
If you need further information, please do not hesitate to contact us at 819-751-2882 or airablo@airablo.com 
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